

viernes, 10 de mayo de 2024

Casimiro Fernández traslada al alumnado residente en el CEP Pino Montano los proyectos de mejora de la Residencia, con una inversión superior a los 260 mil euros en marcha

Reunión mantenida hoy con sus representantes, a instancias del diputado de Cultura



Descargar imagen

En la imagen, el diputado y la directora de Cultura con sus interlocutores durante la reunión en el CEP Pino Montano

El diputado provincial de Cultura y Ciudadanía de la Diputación de Sevilla, Casimiro Fernández, ha mantenido hoy una reunión de coordinación y trabajo con la representación del alumnado residente en el Complejo Educativo Provincial Pino Montano, dependiente de la Institución Provincial, en la que también ha estado presente la directora del Área, Carolina Morales.

‘Estoy muy satisfecho de cómo se ha desarrollado este encuentro, en un ambiente muy grato de diálogo mutuo, que he promovido a raíz de las preocupaciones expresadas por las personas residentes ante problemas de climatización del edificio, en los que ya está trabajando una empresa especializada y que quedarán

solucionados en breve’, ha dicho el diputado.

‘En el Área de Cultura y Ciudadanía somos conscientes de la necesidad de mejoras de modernización para el CEP Pino Montano y estamos trabajando de manera rigurosa para ofrecer soluciones. Las preocupaciones que nos ha expresado la representación de las personas usuarias de esta residencia se centran en la climatización y en la renovación del mobiliario de las habitaciones, así como en la accesibilidad.’

‘En todo ello estamos trabajando y, como les he trasladado a mis interlocutores en esta reunión, tenemos en marcha una actuación, con una inversión superior a los 260.000€, con diferentes proyectos, algunos ya adjudicados, otros en fase de adjudicación y otros en contratación’.

Entre las actuaciones a las que hace referencia el diputado están la reposición de ventanas y persianas de las plantas tercera, segunda y primera de la Residencia Universitaria, preludio de otra actuación posterior en la carpintería de la planta baja; trabajos de mejora del sistema de climatización de la Residencia Universitaria; reparación del muro de cerramiento exterior del Complejo; realización de rampa prefabricada de acceso al IES Híspalis (aula de música); sustitución de las puertas de la Residencia Universitaria y la carpintería de armarios de las habitaciones; reforma de los 18 baños y 3 aseos de los Bloques 1 y 2 de la Residencia Universitaria; obras en el comedor; sustitución de puertas del IES Híspalis y los arreglos pendientes en la cornisa del Salón de Actos y la inspección técnica de edificios.

Casimiro Fernández ha explicado que la previsión es abordar estas actuaciones de forma progresiva. El diputado ha recibido también por parte de la representación de las personas residentes un documento con diez propuestas de mejora, algunas de las cuales ya están contempladas en las acciones enunciadas, y otras que hacen referencia al funcionamiento del Complejo. Solicitudes que Fernández se ha comprometido a estudiar y valorar de forma conjunta con los residentes.

‘Estamos en una coyuntura en la que la Diputación tiene puesto su punto de mira en las residencias universitarias públicas. El presidente provincial, Javier Fernández, ha destacado en varias ocasiones, la última de ellas en su reciente entrevista con el presidente de la Junta de Andalucía, la importancia de garantizar residencia de cara al acceso a estudios universitarios, independientemente de la situación económico familiar del alumno, tras el encarecimiento de este servicio en los últimos años’.

‘En esta línea, el presidente de la Diputación ha propuesto desarrollar un Plan de Residencias Universitarias Públicas en la provincia, mediante un acuerdo entre la Junta de Andalucía, las Universidades Públicas y la Diputación de Sevilla, que permita ampliar y generar 1.000 plazas públicas más para estudiantes de la provincia de Sevilla, reforzando los nuevos modelos de alojamiento’.